

Wildsträucher pflanzen – für mehr Leben!

17.10.2022

Am diesjährigen Naturschutztag werden wir im Ziegeleiareal ein durchforstetes Gehölz zu einer Wildhecke mit zahlreichen verschiedenen Strauchpflanzen aufwerten. Gleichzeitig sind verschiedene Pflegemassnahmen im Naturschutzgebiet Ziegelei vorgesehen. Die Einwohnerinnen und Einwohner von Allschwil und alle Interessierten sind eingeladen, einen aktiven Beitrag zum lokalen Naturschutz zu leisten.

Das durchforstete Gehölz war stark von Bäumen dominiert und von der armenischen Brombeere überwuchert. Die Brombeeren wurden bereits geschnitten und die Wurzeln ausgegraben, so dass die Fläche mit neuen Bäumen und Sträuchern bepflanzt werden kann. Damit soll ein neuer wertvoller Lebensraum, Rückzugsort und eine neue Futterquelle für unsere Vögel, Kleinsäuger und eine Vielzahl Insekten entstehen.

Der Anlass wird von der Gemeinde Allschwil in Zusammenarbeit mit dem Natur- und Vogelschutz Allschwil organisiert. Gerne laden wir Sie ein, aktiv einen Beitrag zu mehr Natur in der Siedlung und mehr Lebensqualität zu leisten. Der Anlass findet statt am

Samstag, 29. Oktober 2022, 8.30 bis ca. 13.00 Uhr Treffpunkt: Bushaltestelle «Zum Sporn» (Linie 64), Brennerstrasse (Ziegelei)

Kommen auch Sie und helfen Sie mit – für mehr natürlichen Lebensraum!

Ausrüstung: Gutes Schuhwerk und bequeme Arbeitskleidung (evtl. Gartenhandschuhe)

Die nötigen Arbeitsgeräte werden zur Verfügung gestellt.

Nach der Arbeit offeriert der Natur- und Vogelschutz Allschwil eine Verpflegung.

Gemeindeverwaltung Allschwil

Bau – Raumplanung – Umwelt